

Rentrée de Yerly à Hockenheim

CHAMPIONNAT SUISSE • La cinquième épreuve du championnat suisse de vitesse s'est déroulée à Hockenheim le week-end dernier. Plusieurs pilotes fribourgeois étaient de la partie, à commencer par Frédéric Yerly (Echarlens) que l'on n'avait plus revu en course depuis son grave accident sur le circuit du Salzburgring, il y a près de deux mois. Il a pu réparer sa Renault Clio grâce notamment à un souper de soutien mis sur pied par le Gruyère Racing Team. Auteur du 13^e temps aux essais, il a terminé la course au 8^e rang sur un total de 20 participants. Chapeau.

Après sa victoire à Dijon, en formule Ford 1800, Philippe Chuard (Corcelles-près-Payerne) a terminé 2^e et 7^e lors des deux courses disputées à Hockenheim. Dans cette même catégorie, Christian Broillet (Marly) s'est classé 7^e et 8^e. Quant à Stéphane Berset (Grattavache), au volant de son Opel Vectra, il a terminé au 3^e rang dans la catégorie des voitures de Supertourisme. Cette 3^e place aurait également pu revenir au sociétaire de l'Ecurie Sporting de Romont Gérard Nicolas (Ford Mondeo), mais une légère sortie de route, après avoir dépassé un attardé, devait le reléguer de la 3^e à la 4^e place. LM